

Editorial

doi: 10.35366/109803

El autor, clave del proceso editorial

The author, key to the editorial process

González-Velasco MF*

Colegio Mexicano de Ortopedia y Traumatología, Ciudad de México, México.

La decisión que los autores toman al enviar su trabajo de investigación a una revista científica es fundamental, ya que ésta se basa directamente en los parámetros de calidad de la misma; y forman el sentido esencial de todo proceso editorial. El comité editorial de Acta Ortopédica Mexicana siempre toma en consideración que quien envía su trabajo inédito y original con el deseo de poder ser publicado, merece una especial atención que valore la dedicación, esfuerzo, tiempo y profesionalismo que cada autor invierte en ello.

Es por eso que, de acuerdo con las normas y procedimientos internacionales a los que estamos sometidos al ser una revista incluida en los índices más importantes a nivel internacional, nos ponemos a la vanguardia con el lanzamiento de nuestra nueva plataforma digital (*Editorial Manager*) para poder seguir dando atención a la serie de pasos que son de obligado cumplimiento al tratarse de una publicación de calidad como la nuestra.

Con el avance tecnológico quienes escogen una determinada revista para publicar, agradecen que ese proceso sea sencillo y eficaz, por lo que es de suma importancia que nuestra revista tenga un medio de ingreso de artículos más eficiente, intuitivo e inmediato.

Contar con un buen equipo editorial ofrece una garantía mayor a los autores y ésta es apreciada al momento de elegir la revista para sus publicaciones. Si bien el impacto y el prestigio atrae, este muchas veces se debe a indicadores como la visibilidad y acceso a la misma.

Otro indicador muy importante es la puntualidad en cada uno de los tiempos del proceso editorial, como la recepción y comunicación entre autor-editor; siempre ser respetuosos

con los tiempos de evaluación por el equipo editorial y por los expertos da cuenta del rigor y el esmero en la gestión de cada revista.

El *Peer review* o revisión por pares ciegos es clave, ya que una revista requiere de expertos en los temas a los que se dirige, por lo que es muy importante contar con un número basto para que este proceso se pueda realizar de manera rigurosa y en tiempo. El que esta etapa se haga de manera ética y transparente es algo muy valorado por los autores al momento de elegir en dónde publicar, por lo que Acta Ortopédica Mexicana ofrece a nuestros autores un proceso honesto, constructivo y sin sesgo; asimismo la revista exige ese mismo nivel de compromiso, originalidad y veracidad por parte de nuestros autores para evitar malas prácticas y así poder seguir brindando un mejor contenido siempre.

Con esta nueva plataforma, Acta Ortopédica ofrecerá lo mismo que cualquier revista internacional, apegándonos a los estándares de calidad solicitados; asimismo lanzaremos dentro de nuestras redes sociales tutoriales, videos e información sobre los distintos aspectos que se necesitan para enviar un artículo susceptible de ser publicado y tips de apoyo para realizar un mejor trabajo de investigación.

Nuestro Comité Editorial está comprometido en conseguir mayor visibilidad e impacto de cada uno de los artículos publicados en nuestra revista, por lo que reiteramos que esto está inevitablemente vinculado a una gestión editorial de calidad que requiere de la colaboración de los autores. Estos son valores fundamentales para lograr la continua mejora de Acta Ortopédica Mexicana, que seguirá en busca de la calidad científica y editorial.

* Coordinadora Editorial, Acta Ortopédica Mexicana.

Correspondencia:

Lic. María Fernanda González-Velasco

Colegio Mexicano de Ortopedia y Traumatología.

Montecito Núm. 38, Piso 25, Of. 23-27, Col. Nápoles, C.P. 03810, Alcaldía Benito Juárez, Ciudad de México, México.

E-mail: revista@colegiocmo.com.mx

Citar como: González-Velasco MF. El autor, clave del proceso editorial. Acta Ortop Mex. 2022; 36(4): 201.
<https://dx.doi.org/10.35366/109803>

